
ACTA JUNTA COMUNAL 1O

En el día de la fecha, 9 de Noviembre de 2023, siendo las 11.30 hs. en virtud de la
convocatoria efectuada, por el Sr. Mauro Pedone Balegno, Presidente de la Comuna
10, de conformidad con el art. 29 inc. C) de la Ley 1777105, se reúne la Junta
Comunal. Asisten a la misma de manera presencial el Sr. Presidente Mauro Pedone
Balegno, Yanina Arias, Ubaldo Mascali, Daniela Mesplede, Fernando Moya y María
Teresa Poquet. El juntista Daniel Paladini se encuentra ausente con aviso.

lnforme de Presidencia

Avance de obras

Temario Reunión CCC10

Placa Ejercito de los Andes

I .lnforme de Presidencia:

Arbolado: el día jueves 2 de noviembre entró en vigencia la nueva licitación de

arbolado público, siendo la empresa Mantelectric la adjudicada.

En Espacios Verde los puntajes emitidos por la Secretaría de Gestión Comunal y

Atención Ciudadana tenemos en promedio de la comuna 9.32 y se pueden destacar
las emblemáticas en 9.60.

El día viernes 3 de noviembre en Floresta y el día 6 de noviembre tuvimos reunión
de vecinos con el jefe de gobierno en Villa Luro en el Centro de Jubilados Ramón
Carrillo.

Se está elaborando el informe de gestión semestral y adicionalmente un informe
general por los 4 años de gestión.

Próximamente se realizarán reuniones de transición con la nueva junta comunal. .--t
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Comenzando la reunión se designa a Daniela Mesplede como secretaria de Actas.
Se comprueba que se cuenta con el quórum necesario para sesionar. Seguidamente
se da lectura al orden del día. El juntista Mascali solicita la incorporación del

siguiente tema: pet¡torio de señalización en plaza Ejército de los Andes. Se aprueba
la incorporación.

En virtud de la convocatoria se establece el siguiente orden del dia:
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2. Avance de Obras:

Se finalizaron los trabajos en Plazoleta Los Amigos; Plazoleta 29 de Diciembre está
pendiente la colocación del mobiliario, la plantación de ejemplares y finalización del
playón.

La calle verde falcon tiene fecha de inauguración el día 25 de noviembre, se
plantaron diferentes especies. Paseo Amalfitan¡ se encuentra finalizada la obra civil,
se pintaron las columnas de la autopista encontrándose pendiente la plantación de
ejemplares. Área 30, se encuentra finalizada la reposición de especies, resta
eliminar dos canteros de Pedro Varela y Moliere. Patio Yerbal se real¡zó el cambio
de juegos infantiles, se incorporó un mangrullo chico, dos paneles ¡nteractivos y un
pórtico de hamacas.

Se están analizando 3 presupuestos: puesta en valor de la pérgola de Versalles,

nuevos caminos y canteros en Ernesto y el intertrabado de la plaza de la Bandera.

El dia de mañana realizaremos una recorr¡da en el polo Joven para verificar el
avance de la obra

3.Reunión con el CCCl0

No ha llegado previo a la reunión el temario correspond¡ente con lo que no se puede

tratar el temario para la próxima reunión.

La última reunión ordinaria se llevará a cabo de manera virtual y se propone un

encuentro presencial de finalización de gestión con fecha a definir.

4.Placa Ejercito de los Andes

La Asociación Patricios de Vuelta de Obligado presenta un proyecto a través del
juntista Mascali para colocar en la Plaza Ejército una placa en homenaje al Gral.

Manuel de la Trinidad Corvalan.

Se aprueba por unanimidad de los miembros presentes de esta Junta.

5.Escuela Especial N'6 D.E 18

El juntista solicita el pintado del cordón Ex-2023-16385316-GCBA-ESC200750

El juntista Moya deja asentado que de aprobarse y llegarse a un acuerdo entre
nación y Caba respecto de la elevación del tramo del ferrocarril en zona estacion
villa luro hasta Yerbal al 1300 como ha sido mencionado (comunq6 y comuna 7)
que los proy{tos sean env¡ados a las resp les para garantiza
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el cumplim¡ento de Ley de Comunas y la participación ciudadana,
fundamentalmente a todos los frentistas de las calles Venancio Flores y Yerbal.

6.El presidente propone rcaliz una reunión conjunta de este cuerpo colegiado con
la nueva junta comunal que ingresará el día 10 de diciembre, aprobándose por
unanimidad.

El juntista Moya propone en función de fortalecer la institucionalidad y la figura de la
junta comunal, propone que esta reunión sea pública a través de alguna plataforma

o red social para que esta pueda ser vista por los vecinos de esta comuna. Se

realizan comentarios por parte de los juntistas sobre las experiencias vividas y
agradecimientos en estos cuatro años de gestión.

Siendo las 13.20 se da por finalizada la reunión

Arias - Mascali - Mesplede - Moya - Pedone Balegno- Poquet
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